



Tema **24**
de 32

La resurrección

Descripción

La muerte no es el final ni el destino definitivo del hombre, de eso nos da muestras Jesús quien, después de muerto, resucitó para gozar la vida perfecta que viene de Dios. Nuestro destino también es la resurrección para vivir eternamente con él.

Objetivo

Suscitar la esperanza de la resurrección para gozar de la vida plena que Dios nos ofrece en Cristo. La muerte y la vida eterna se tocan en el punto de la resurrección.

Conoceremos:

- Jesús vino a salvar al hombre íntegro: alma y cuerpo.
- El Espíritu Santo dará la nueva vida a nuestros cuerpos en la resurrección.

Citas bíblicas:

1 Juan 1, 4
Juan 6, 40. 51. 54
Juan 11, 25
Colosenses 1, 18
1 Juan 1, 1-3
Juan 24, 36-43
Juan 20, 19-20
Juan 20, 24-27
1 Corintios 15, 20-21
Romanos 6, 5
Colosenses 2, 12
1 Tesalonicenses,
4, 13-18



Ideas importantes a desarrollar

(Estas son las ideas que deben quedar claras en la comunidad)

- No solo nuestra alma es la que irá al cielo, sino nuestro cuerpo también.
- Cuando Jesús resucita y se muestra a sus discípulos les pide su confianza mostrando las manos y el costado, para mostrar que el Jesús que murió en la cruz, es también el hombre glorioso que se muestra ante ellos.
- La promesa de Jesús es que viviremos con él en el cielo eternamente.
- La resurrección de María es la prueba de cómo será la resurrección de los hombres.

Desarrollo

- La resurrección es el modo en que el cuerpo alcanza la plenitud de la salvación.
- Todavía hace poco decíamos que Jesús vino para la salvación de nuestras almas.
- La salvación que Jesús nos ofrece es para la persona; en el cielo, pues, estará el hombre con su alma y cuerpo.
- La separación alma-cuerpo que sucede con la muerte, no será algo para siempre.
- Jesús nos habla constantemente de la resurrección como una promesa.
- En la resurrección de Jesús, resucitó su cuerpo y su alma.



- San Pablo nos recuerda que Jesús es el primero en resucitar (le llama primicia) y nuestra esperanza se centra en ese hecho.
- Los apóstoles nos hablan de que comieron, bebieron y tocaron a Jesús después de resucitado.
- La resurrección de nuestro cuerpo le ofrece mejorar sus potencias y capacidades.
- Desde el primer momento de la concepción hablamos de seres humanos, imperfectos o en proceso de maduración, pero al fin y al cabo, resucitarán como seres humanos en plenitud y perfección.
- María pasa de la muerte a la resurrección como quien cruza un umbral o una puerta.
- La incineración es un proceso que solo acelera lo que hace la naturaleza, por eso no es rechazada por la iglesia.
- María es la primer resucitada que no tiene naturaleza divina.



Ver el vídeo

<http://www.evangelizacion.org.mx/escuelas/evangelizacion/>



El tema continuará...



Recibe en tu correo
El Evangelio Diario

Suscríbete en:
info@evangelizacion.org.mx

